



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
07 AGO 2024	
Recibido.....	10:40...Hs.
Exp. N°.....	54435...C.D.

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DECLARA:

Su preocupación por el presunto fraude electoral y por la falta de transparencia y en las elecciones presidenciales llevadas a cabo en Venezuela el pasado domingo 28 de julio del año 2024, así como también la preocupación por los altercados desencadenados luego de dicho proceso eleccionario.

Lic. María del Rosario Mancini,
Diputada Provincial.



FUNDAMENTOS

Señora presidenta:

Luego que se dieran a conocer por parte del Consejo Electoral de Venezuela (CNE), como ganador de las elecciones presidenciales llevadas a cabo en dicho país, al actual presidente Nicolás Maduro con el 51.2% de los votos, en tanto que atribuyó al candidato opositor Edmundo González Urrutia el 44.2% de los votos.

El anuncio generó un total descontento social por la falta de claridad en el conteo de votos, toda vez que se preveía como una cómoda victoria del postulante de la coalición opositora -candidato Edmundo González Urrutia-.

Que ante tal panorama se generaron protestas a lo largo de todo Venezuela por los resultados electorales, teniendo como resultado múltiples personas heridas y el fallecimiento de ciudadanos venezolanos.

Al día de la fecha, el gobierno de Nicolás Maduro, ha comunicado medidas de acción coercitiva que atentan contra el régimen democrático y la seguridad de las personas que reclaman la exposición de las actas de escrutinio.

Sumado a ello, el presidente Maduro, ha tomado la medida de expulsar a los embajadores de nuestro país, así como del resto de estados que no reconocen su dudosa victoria, además, ha roto lazos diplomáticos con los mismos.

La postura del presidente venezolano, ha sido repudiada por la comunidad internacional, condenando además el presunto fraude electoral llevado a cabo en proceso electoral, entre dichos estados además de nuestro país se encuentran Chile, Costa Rica, El Salvador, Estados Unidos, Guatemala, Italia, Panamá, Perú, la Unión Europea y Uruguay.

Asimismo, los referidos estados solicitan al presidente Maduro que exhiba las actas de escrutinio definitivo, a fin de dar claridad al proceso electoral llevado a cabo en Venezuela.

Resulta altamente preocupante la escalada de violencia que continúa generando la postura del presidente venezolano, así como el uso de las fuerzas militares para acallar el reclamo del pueblo venezolano por la transparencia del conteo de votos.

Lic. María del Rosario Mancini,



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Diputada Provincial.